
＜２０１５年１２月１日現在の出席回数状況＞ 

１ 全体 

 

  １１月で一番大きな大会、高知県高知市で開催された全日本卓球選手権大会カデットの部（中

学２年以下）に小倉七海さんがダブルス及びシングルスに出場した。ダブルスではドライブでの

カット打ちがもっと安定すると上位に食い込めるので、今後強化必要。またシングルスは、３回

戦で第７シードの三浦さん（ミキハウス）に１－３で負けた。バックハンドは互角だったので、フォ

アハンド攻撃のレベルアップを図る。ドライブ及びカウンター攻撃の強化。 

  七海さんが３年連続出場できたことはすごいことであり、全国のトップ選手に近づいていること

も確認できた。  

 

１１月１４日、福島県卓球協会主催のカデット強化卓球大会に５名参加した。福島県のほか、茨

城県、新潟県、宮城県からも参加。七海さん以外の小学生４名（佐藤祥太君、菅沼翔太君、児

玉彩乃ちゃん、菅沼梨香ちゃん）も他県の中学生と互角に試合ができるようになってきている。

今後さらに上位を目指すには早い動き、特に左右の動きに前後の動きをしっかりすることが大

切。 

 



 

   

   出席回数の多い選手の伸びが見え始め、県外の中学生とも良い試合ができるようになって

きている。今後、それに続く選手が出てくるように指導の充実を図っていく必要がある。 

 

２ 小学生 

  児玉彩乃ちゃん、佐藤祥太君もほとんど休まず頑張っている成果が出てきている。彩乃ちゃん

は練習開始時間よりだいぶ早く来て頑張っている。 

  長沼暖香ちゃんの出席回数も大幅に伸び、その成果が攻撃面に出てきている。 

  週１回組も少しずつ伸びてきている。来年大会に出場して活躍できるよう回数を増やして頑張

ってほしい。 

  中学校に入ってから卓球を始める人も多いが、上位を目指すことは難しいので、１年でも２年

でも早く小学生のうちから始めてほしい。特に最初が大切なので、小学生のうちに楽しみながら

基本をしっかり理解し、身に着けてほしいと思う。 

 

３ 中学生 

  小倉七海さんに続く中学生が少しでも多く道場の会員になってほしい。１０月米沢四中の男子

１名、１２月から小国中の男子１名、女子１名が加入した。この道場に来て頑張れば誰もが大幅

に伸びられるので、少しでも早いうちに道場に来て頑張ってほしい。 

    



３ 高校生 

  遠藤隼人君、丸子なごみさんは出席回数も多く頑張っている。成果も徐々に出てきている。週

１回程度の青木君、板橋君も回数は少ないが、頑張っている成果が見えてきている。 


